



Ensayo:

"Importancia
de las
teorías
filosóficas
en la
psicología"

Importancia de las teorías filosóficas en la psicología.

El comprender todo lo que nos rodea se lleva a cabo a través de las teorías filosóficas en donde ellas explican detalladamente las múltiples posibilidades que esta sucedan.

Por lo tanto, al ver muchas teorías filosóficas, hay principales representantes de estas teorías, que a través de los años estos han tenido una gran colaboración en cuanto a comprender la evolución humana, así mismo también, las tendencias de idealizar la realidad, la cual está se divide en varias partes por el cual está se especializa en concreto a lo que va, como por ejemplo:

EL IDEALISMO.- “Sostiene que las ideas existen por sí mismas y que solo podemos aprenderlas o descubrirlas”.

Aunque al generalizar los diferentes idealismos, estos comparten que:

- Para el idealismo, la realidad es consecuencia de la actividad del sujeto.
- El idealismo considera que el acto de conocimiento del sujeto que conoce influye en la realidad conocida.
- Que la mente está sometida a unos procesos o mecanismos que determinan y construyen la realidad del objeto conocido.

Mientras que el realismo tiene como concepto que está es una corriente con varias líneas de pensamiento que afirma que los objetos existen con independencia del observador, que aparece en la edad media, cree que todos los objetos materiales tienen existencia propia, sin importar su relación con el hombre y lo más resaltado en esta que, sostiene que la materia es verdadera y que existe independientemente de la mente

Al cual está se divide en dos realismo exagerado y moderado; y sus principales representantes de esta teoría son: Aristóteles y Santo Tomás de Aquino.

En la cual la filosofía aristotélica es una ciencia, un saber empírico-racional acerca de la realidad circulante, el cual esta filosofía es muy compleja a mi parecer ya que su

conocimiento consiste en una asimilación: física e intencional y así está entra en rechazar tanto el idealismo de Platón como el empirismo.

Lo que me llama la atención de Aristóteles es que según el hay diferentes tipos de conocimiento que constituyen diversos modos de saber, lo cual es cierto porque no todos podemos ser perceptibles a lo mismo, como en el caso de las experiencias, ya que pueda que una persona capte el caso de otra forma que la otra persona.

Santo Tomás sigue a Aristóteles en la cuestión del origen de nuestro conocimiento y apoyando en el dice que es natural del hombre llegar a lo suprasensible a través de los sensibles.

A cada forma de ser corresponde una manera propia de conocer, es cierto porque como mencioné anteriormente no todos tenemos la misma disponibilidad o habilidad de comprender las cosas.

Y así podemos continuar desglosando los diferentes teorías filosóficas, que algunas tienen una relación con otras estén en desacuerdo pero al final estás tienen un mismo propósito, y es, conocer más, aunque aplica diferentes pasos o razonamiento para lograr el objetivo.

Sin duda el hablar sobre la importancia de la teorías filosóficas abarca un sin fin de puntos que son necesarios conocer para poder comprender mejor, y así seguira hasta el final de los tiempos, ya que al final de cuenta nosotros necesitamos de ellas para poder comprender, comunicarnos e inovarnos cada día que pasa en la humanidad.



Nombre de la alumna:

Rubí Esmeralda Martínez Gómez

Nombre del profesor:

Lic. Liliana Villegas López

Nombre del trabajo:

**Importancia de las teorías filosóficas en la
psicología**

Materia:

Teorías y sistemas en psicología

Grado:

Primer cuatrimestre

Pichucalco, Chiapas a 25 de septiembre del 2020

